

FORZA 駒澤 選手紹介 PART8

小椋慶一 (DF・4年)

今回の選手紹介は小椋慶一選手です。小学生の頃から友達に恵まれたというように、同級生との楽しかった思い出をたくさんお話ししていただきました。大学では監督、スタッフ、友達のおかげでリーグ戦に出れたと謙虚なお言葉から、小椋さんの素敵な人柄が伺えました。

危ないと言われるほど興味が湧く子です

サッカー始めたきっかけは、父が野球をしていたんですけど太っていたので、ああはなりたくないと思って、はやっていたサッカーにしました(笑)。小3のときに小学校の少年団に入りました。他のスポーツは極められなかったけど、サッカーは極められないと思いましたね。センタIFWでした。足速がたし、顔的にもFWだったんで(笑)。ゴキチは野球がなしたことはない人だったんですけど、よくご飯とか遊びに連れて行ってってくれて親しみ溢れる人でした。一番良い成績は都でベスト8です。相手に外国人いて勢いに吞まれました。

小学生のときはいろいろな事に興味ある子でした。危険と言われるほどやりにくくなりますね。母に「行っちゃダメ」と言われていた所はすべて行きつくしました(笑)。

中学でもクラブでやりました。DF全般でした。新人戦は都でベスト8まで行きました。遊びたくて面倒くさいと思うときもあつたけど違う中学から来ていたので友達たくさん出来たのが良かったです。今でも遊んだりします。そのときにみんなでやるスポーツっていいなって思いました。友達の大切さを学びました。

授業は体育とか強引にみんなで行いたいスポーツをやりましたね。



美術でも「遠近法を書きなさい」とかで四角が与えられたら、そこからミツキちゃんや本島をたくさん描いたこととしてました(笑)。

女の子の歓声にドキドキでした

姉が駒高だったし、付属だからそのまま大学に行けるのがいいかなと思って駒高に進学しました。サッカーは別にやる気なかったんですけど、よくよく見学に行ったら入ってるみたいになったのでやるうかなど、みんな超うまくて、これ3年間補欠だなんて思いました。デビュー戦は1年の終わりにやりました北朝鮮戦です。トップでした。勝つてやるうと、自分的には一生懸命やってたつもりなんですけど、なぜか観客席から笑いありでした(笑)。俺まじめにやるうとすると笑いが起きるんですよ。

一番良い成績は3年のときの都でベスト4です。赤尾も松村も覚張もいたので負ける気しなかったんですけど、全国行けると思ったんですけど、優勝候補でしたよ。そのとき初めて全校応援があつて、女子も見てるんですよ。俺がボール持ったらキヤーカー言つてましたよ！そのせいで心拍数が上がりました。嬉しかったですね。

練習は今より厳しくないですけど、家から自転車で通ってたのがき

つかったです。鍛えようと思って30キロを自転車で通いました。印象に残ってる試合はベスト4で負けた最後の試合、国土戦です。悔しくて一ヶ月くらい眠れなかったです。高校時代も良い友達に恵まれました。ここでも友達の大切さを学びましたね。

「サッカーとは素晴らしいこと」です

大学はみんなうますぎてやばいなと思いました。深井さん(現鹿島)さん(現市原)は衝撃でした。見たことないプレーで世界が広がりました。初めてリーグ戦出たのは今年の順大戦です。緊張しまくりました。俺が出られるんだろって思いました。監督に感謝です。他の大学だったら確実に出られてないと思うんですよ。だから出させてもらえて期待に応えなきゃって思います。4年間ずっと出られなくてこのまま出られないのかなっていつのありましたけど、水摩ゴキチとか友達とかいるんな人がサポートしてくれて、だから出る事が出来ました。

辞めたいと思うことはあつたけど、辞めようとは思いませんでした。一度続けたら最後までっていうのもあるし、辞めたら今一緒にいる人たちと関われないんじゃないですか。監督も言うようにファミリイっていつか仲間なので、監督は厳しい所は厳しいで

PROFILE

おぐら けいいち / 1984年1月5日生まれ。183cm 73kg。府中十小グリーンファイターズ、FC府中、駒澤高。家族構成は父、母、姉、妹。長所はノリが良い。短所はだらしない。趣味は遊ぶこと。得意なプレーは走る。好きな選手は中山雅史。

です。でもすごく興味深い話をしてくれます。監督の尊敬している人の話とか、ためにになります。尊敬しますね。自分じゃマネできないです。同じ事を言い続けるっていうのはすごいです。続けることが大事っていうのも含まれているんじゃないですか。追って頑張るとか、駒大サッカーを植え付けたのは監督だし、すごいなと思います。自分は走り得意なので、妥協しないことを心掛けて、下の人も見せられるように考えてやっています。チームで目指している3冠とかプロを倒すとか頑張らなくちゃいけないと思えます。筑波負けてくれて、1位で折り返せました。そついでにチャンスを大事に謙虚にやっていけばいいと思うので、チーム姿勢を崩さないというか。監督も言うんですけど、努力しても報われないときってあるじゃないですか。でも努力しなかったらそれすらもなす。そついでに気持ちでやっていけばいいんじゃないですかね。

駒大来て良かったと思うのはまず仲間と出会えたことです。厳しさもあるし、こつこつという環境でできるのは一生懸命だと思います。すごく良い環境です。スタッフも言っていることも理にかなつていて、社会に出て通じることとかたくさん教わつたと思つています。試合勝つたときもそうだし、やって良かったってすごく思います。サッカーとは、一人ではできないものですね。仲間がいて初めて出来るし、相手チームとやるのも出会いたい。サッカーとは素晴らしいことですね。サッカーとは素晴らしいことですね(笑)。将来の夢は探している途中です。サッカーには関わってほしいんですけど、それは別に草サッカーのチームでも何でもいいです。楽しくできたらいいかな。まあ楽しくってことは厳しいってことではしょつけどね。

FORZA 駒澤は毎週金曜日に発行！お便り、感想などはこちらまで
〒154 8525 東京都世田谷区駒澤1-23-1
駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakomazawa@notmail.com
TEL/FAX 03 (3418) 3566 発行人山本麻紗子

赤尾直和から見た
小椋慶一

口元がかわいい。一生懸命やっている姿がかっこいいですね。小椋君、頑張ってください。

駒澤大学サッカー部・練習時間

<場所> 駒大グラウンド

- Aチーム・15時45分~
- Bチーム・17時15分~
- Cチーム・18時45分~

練習場アクセス
田園都市線・大井町線「二子玉川」駅から
砧本村行きバス、「砧本村」下車。バス停前が二子玉川キャンパス